
   

Fray Bentos 

AFE avanza en la recuperación del antiguo galpón de locomotoras en su predio de 

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Se han analizado varias propuestas, pero la de mayor consenso está relacionada con la creación de un 

paseo gastronómico, similar al MAM (Mercado Agrícola de Montevideo). 

 

El Intendente Omar Lafluf recibió al Arq. Miguel Vaczy, con quien recorrió en primera instancia las 

instalaciones del ente ferroviario en Young, para luego trasladarse hacia Fray Bentos donde 

mantuvieron una instancia de trabajo, junto a las Direcciones de Planificación y General de Vivienda. 

El jefe comunal destacó la presencia de la máxima autoridad de la Administración de Ferrocarriles del 

Estado, a quien se le pudo plantear directamente los diversos proyectos que viene manejando la 

Intendencia de Río Negro. 

La principal iniciativa consiste en la transformación de la “sala de máquinas” en un Mercado 

Gastronómico, el cual se complementaría con otros emprendimientos que se estarán concretando en 

las cercanías de ese espacio. 

El Dr. Lafluf confirmó que se están ultimando los detalles de lo que será el llamado público de 

expresión de interés, tanto para la obra, como para la gestión del mencionado proyecto. 

Por su parte, el Presidente de AFE, Miguel Vaczy remarcó que el organismo que él encabeza, está 

alineado con las propuestas que impulsa la Intendencia, la cual procura que las propiedades del ente 

ferroviario, puedan ser volcadas a la sociedad y desarrollar aspectos urbanos, como en el Parque 

Lineal de Young o en el viejo galpón de máquinas en la zona portuaria de la capital departamental. 

Para el Arq. Vaczy, esto permitirá potenciar el valor turístico que ya tiene la ciudad, junto al sector que 

compone la rambla costanera. 
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El Departamento de Políticas Sociales y el Club de Leones coordinan 

acciones en beneficio de la ciudadanía. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
En ese sentido Patricia Amarillo y su equipo de trabajo mantuvieron una reunión con 

directivos de dicha Institución de servicio. 

 

El encuentro tenía como objetivo intercambiar proyecciones a cerca de la 

instrumentación de cursos de informática dirigidos a personas con discapacidad 

visual. Sobre el particular desde Políticas Sociales de la comuna ya se venía 

manejando la posibilidad de colaborar con quienes presentan esta dificultad, 

mejorando su calidad de vida. Un planteo que se comienza a articular en conjunto 

con actores locales vinculados a esta labor solidaria, pensando en llegar con la 

iniciativa a todo el departamento. 

La Directora Amarillo manifestó que es oportuno hablar sobre estas ideas y tratar de 

concretarlas, en momentos donde la sociedad uruguaya está tomando conciencia 

de la importancia de la igualdad de oportunidades que debe darse a estos 

ciudadanos.  La Intendencia y el Club de Leones acordaron futuras instancias para 

avanzar sobre el particular.   
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La Intendencia participó de la instancia virtual de capacitación en 

formadores de referentes para la plataforma informática SGH. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Se cumplió vía Zoom la segunda etapa de esta formación por parte de la Oficina 

Nacional de Servicio Civil (ONSC) que a través del área de gestión de cambios 

viene ejecutando la fase de descentralización de roles. 

 

De la misma participaron varias Unidades Ejecutoras del país. Por el Gobierno 

departamental estuvieron presentes, el Director de TICs Luis Lagos, la Directora de 

Recursos Humanos, Sandy Cabral y la encargada de la Oficina de Personal, Cecilia 

Minetto. La Plataforma del Sistema de Gestión Humana (SGH) cuenta con más de 

60.000 usuarios registrados, abarcando la Administración Central, Ministerio del 

Interior, entre otros Organismos del estado. En esta nueva etapa se procura brindar 

el aprendizaje a los referentes de cada Institución, al tiempo que se pretende dotar 

a estos con las herramientas necesarias para que puedan, a su vez, transmitir los 

conocimientos adquiridos.   
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Enriquecimiento de tierras para mejorar Espacios Públicos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Cuando se recogen los remanentes de ramas y pasto, por los diferentes barrios de 

la localidad, en el marco de la recolección de Residuos NO Domiciliarios se 

enriquece tierra para los espacios públicos. 

 

A esto se llega con restos de hojas y vegetales recogidos de la costa del río, 

mezclándolo con tierra de buena calidad, pudiéndose crear un excelente 

compost. 

 

Una tierra rica en nutrientes para que los plantines que después se coloquen allí, 

crezcan de manera natural y sin necesidad de abonos químicos. Desde Parques y 

Jardines, se comenzó a trabajar desde hace un tiempo a esta parte, en esta tarea 

sobre la zona costera y Br. Alemania. 

 

Por otra parte, se está preparando un espacio, contiguo al ex cine Gaby, con el fin 

de poder crear un vivero a futuro que sirva para abastecer con su producción las 

necesidades de la localidad. 
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El Intendente Omar Lafluf participó en diferentes reuniones de trabajo y 

recorrió obras del programa Mitigación Habitacional en Young. 
 

Reunión con representantes de la Empresa ROMAN S.A. 

 

El Dr. Omar Lafluf habló del respeto y cariño que siente por esta empresa que tiene la particularidad 

de ser familiar, con muchos años en la zona y con programas de trabajo muy interesantes. 

Ahora están dedicados especialmente al tema de mantenimiento y trabajo en maquinaria vial. 

El jefe comunal escuchó algunos ofrecimientos por parte de los representantes de la firma y dijo que 

se estudiará la posibilidad de ejecutar algún programa de trabajo en forma conjunta. 

 

Planteos del NADY para construir una piscina y un complejo deportivo. 

 

El Intendente recibió a Jorge Negrin, Alejandro Castromán y al Arq. Alejandro Armua, integrantes de 

la comisión del grupo Nadadores de Young. 

El Dr. Lafluf asumió el compromiso de dar el apoyo necesario, al entender que se está realizando un 

gran trabajo deportivo y social, fundamentalmente con gente joven. 

El NADY planteó la idea de construir una piscina y un complejo deportivo. 

Para la realización de este proyecto, será necesario conseguir un predio de aproximadamente una 

hectárea. 

Se volverán a reunir para continuar avanzando en este tema. 

 

Firma de Comodato con el BROU. 

 

Este acuerdo permitirá la utilización de parte de las instalaciones que tiene el BROU en Nuevo Berlín. 

Ahí se trasladarán las oficinas del Municipio de Nuevo Berlín. 

El Alcalde del Municipio, Hernán Godoy, también estuvo presente en el momento de la firma del 

comodato. 

 

Recorrida por las intervenciones del Programa Mitigación Habitacional. 

 

Omar Lafluf, acompañado del Director General de Obras, Gustavo Meyer, visitaron los trabajos que 

la Intendencia está realizando en el marco de este programa, atendiendo a seis familias en situación 

de vulnerabilidad, con viviendas precarias. 

La oportunidad también fue propicia para recorrer otras obras como por ejemplo el 

ensanchamiento del cantero central de Avda. Zeballos en la zona de la terminal, la bituminización 

de calles, la construcción de badenes, la zona que se prepara para el tendido de la nueva red 

lumínica con la instalación de más de 46 luminarias led, etc. 
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Reunión con Obras, Arquitectura y Vialidad de la Intendencia. 

 

Participaron los Directores de Obras, Gustavo Meyer, de Ordenamiento Territorial y 

Arquitectura, Arq. Hugo Hornos y con la Directora del Departamento de Obras Civiles y 

Vialidad Departamental, Ing. Civil Silvanna Mazza. 

Uno de los temas tratados, tuvo que ver con el presupuesto que se solicitó, junto a la 

empresa UPM, para terminar de solucionar el camino que une Menafra con Paso de la 

Cruz. 

Otro tema fue la inversión del Fondo de Desarrollo del Interior en Young. El compromiso de 

gestión establece que se debe ejecutar el 15% del FDI en territorio municipalizado. 

El Intendente manifestó que en Young se están realizando alrededor de 40 calles y se 

agregarán otras más, propuestas por el Municipio, por lo que la inversión se estaría 

sobrepasando en 4 o 5 veces. 
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Río Negro 16/07/2021 

Departamento de Desarrollo. 

 

El Departamento de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro informa 

que está abierta la Convocatoria del programa “FONDO INDUSTRIAL” 
 

Se busca apoyar proyectos industriales con el objetivo de: 1) Desarrollo y fabricación de 

nuevos productos, mejora de productos existentes, incluyendo avances en diseño y 

tecnologías limpias; cambios tecnológicos en los procesos productivos u organizacionales o 

2) Promoción de buenas prácticas de producción, de desempeño ambiental y de 

aprovechamiento productivo de residuos industriales. 

El Fondo Industrial otorga a los beneficiarios fondos no reembolsables (cofinanciamiento) 

por un monto total de hasta $U 2.300.000 (dos millones trescientos mil pesos uruguayos) por 

proyecto y por un porcentaje del total de la inversión del proyecto determinado por el 

tamaño de la empresa. 

La empresa deberá aportar la contrapartida de fondos del proyecto, la cual no podrá ser 

en especie y deberá ser rendida al tiempo que se rinden los desembolsos del Fondo 

Industrial. 

 

Los proyectos beneficiados no podrán superar el plazo de ejecución máximo de 12 meses 

calendario. 

 

Se pueden financiar las siguientes inversiones: • Maquinaria y/o equipamiento nuevo, así 

como los gastos de instalación y capacitación necesarios para su correcta puesta en 

funcionamiento. • Software de aplicación al proceso productivo (desarrollo, adquisición de 

licencias, suscripción por hasta 1 año). • Diseño industrial (justificando restricciones para 

postular este ítem al programa del MIEM ProDiseño). • Capacitación industrial y/o de 

procesos (que no esté incluida en el ítem Maquinaria y/o equipamiento previamente 

mencionado, realizada por “Entidades de Capacitación-ECA” registradas ante INEFOP ). • 

Certificaciones de producto o proceso (justificando restricciones para postular este ítem al 

programa del MIEM Pro-Certificación). • Consultorías técnicas, demostrando experticia del 

consultor/a (se debe adjuntar el Currículum Vitae de la persona referente o del equipo 

técnico). 

 

Plazo para postular hasta el viernes 30 de julio de 2021. 

 

Se realizarán talleres virtuales informativos, con agenda previa 

Por mayor información: Departamento de Desarrollo. 

 


